

Chermignon à la conquête du sport d'équipe !

(Voir notre photo couleur en page 15)

CHERMIGNON (A). — Parce que le sport captive la jeunesse, parce qu'il est une saine distraction où l'effort est la condition primordiale, parce que surtout, il est le trait d'union entre tous les villages, les autorités politiques, tant communales que bourgeoises, ont joint leur volonté pour offrir à la jeunesse un terrain de sport remarquablement situé. De ce fait, le plus jeune club valaisan, celui du FC Chermignon, est maintenant bien armé pour conquérir des titres. Ajoutez à cela une population solidaire, où les supporters ne ménagent point les sacrifices, tant financiers que personnels, et vous aurez la température de ce qui vient de se passer à Chermignon.

Le juste milieu

Construit à 960 mètres d'altitude, juste au-dessus de Chermignon-d'En-Bas, le terrain de sport a été réalisé comme le prévoyait la commission sportive que préside M. Hubert Bonvin. Cet ensemble sportif a été inauguré durant trois jours. Le président du FC Chermignon, M. Gabriel Duc, ne ménageait point, dimanche, sa satisfaction. «Le public a répondu massivement à notre appel, son soutien nous touche beaucoup», devait-il notamment déclarer. Vendredi soir, une fête, à laquelle participaient toutes les sociétés locales, était organisée. Là, les musiques, les sociétés de chants, les mouvements de jeunesse, ont présenté un programme très réussi. Samedi-après-midi, un tournoi humoristique

réunissait à nouveau les sociétés locales qui se présentèrent dans des déguisements dignes du carnaval de Bâle. Le ballon d'envol fut effectué par la grande vedette mondiale de golf, Jack Nicklaus, invité par le président de la municipalité, M. Gaston Barras. En soirée, c'est le fantasiste Jacky Lager qui a véritablement épâté les invités dans un show remarquable et qui a plu autant aux enfants qu'aux adultes. Les sportifs lui ont réservé un accueil des plus chaleureux.

Un maillon sportif

Dimanche matin, l'office religieux fut célébré sur les lieux par le curé Aymon, entouré des desservants de la paroisse. A l'issue de la messe, chantée par la Cécilienne et le chœur Saint-Georges, l'homme d'Eglise a béni les installations. Après un petit concert donné par la musique des jeunes de la Cécilia et de l'Ancienne Cécilia, le président de la municipalité, M. Gaston Barras, s'est adressé à ses concitoyens :

«Autrefois, jouer à football c'était perdre son temps. Aujourd'hui, c'est assurer à notre jeunesse une saine distraction, c'est créer l'émulation, l'esprit de solidarité, l'esprit d'équipe. La municipalité et la bourgeoisie ont tout mis en œuvre pour que s'accomplisse le terrain que nous inaugurons aujourd'hui. Le FC Chermignon est notre nouveau maillon sportif. La force du Chermignonard : qu'il soit du Haut ou du Bas, qu'il soit blanc,

jaune ou gris, c'est qu'il soit uni.»

Le président d'organisation, M. Marius Robyr, avait prévu une présentation fort originale des équipes. Chacune défila sur le terrain pour former l'inscription humaine de «FC Chermignon 1980», le tout avec des rubans contourant l'inscription.

L'ouverture officielle du stade fut accomplie par le président Gaston Barras, qui coupa le ruban à l'aide d'une hache de bucheron, en présence de la foule qui ne ménagea point ses applaudissements.

L'après-midi fut réservé à la finale du tournoi humoristique et aux matches des poussins E. des équipes de Lens et Chermignon, ainsi qu'à la rencontre du FC Savisèze contre le FC Grimisuat. Un spectacle riche en émotions et en éclats de rire.



L'équipe humoristique de la Cécilienne dont le costume fait de ficelles d'attaches de cigare fut particulièrement applaudie.